

Réalisation d'un film d'animation avec la Mémo

Des petits Oullinois se sont transformés en scénariste, metteur en scène, et créateurs de personnages, durant quatre jours à la

Médiathèque, salle de l'Atelier.

Commencé mardi pour deux jours, avec un groupe, et un autre qui succédera les jeudi

et vendredi, l'atelier animation initié par Maurice et encadré par Laurie, permet à la dizaine d'enfants inscrits aux sessions, de s'investir

dans tous les domaines de la création cinématographique. « Il y a un réel intérêt des jeunes pour le concept, explique l'intervenante, chef monteuse par ailleurs. Ils ont créé leurs personnages en les modelant, c'est ça aussi qui est intéressant. Ils sont partis de BD sélectionnées au Festival d'Angoulême. Ils ont pu arranger parfois l'histoire et ils font les prises de vue.

Ensuite, je les aide au montage, car c'est un peu plus technique. Pour terminer, les courts-métrages réalisés durant ces deux fois deux jours seront projetés samedi à la Médiathèque pour les parents et le public. C'est une animation complète et enrichissante. Je les trouve très motivés. » ■

Les petits films durent une minute trente, ils seront visibles samedi à 15 heures. Chaque enfant participant repartira avec son DVD.



■ Avec Maurice et Laurie, le groupe de mercredi, autour de leurs décors fabriqués en atelier.

Photo Jocelyne Gonfalone